

Avanza iniciativa para crear nuevo fondo de pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Avanzó en la **Cámara de Diputados** la controvertida creación del llamado Fondo de Pensiones Para el Bienestar. El tema se discutió en la **Comisión de Seguridad Social** y obtuvo el aval de 19 legisladores, contra el rechazo de 10, la iniciativa de Morena contempla crear un fondo financiado con los recursos de los trabajadores que no retiren su dinero antes de que cumplan 70 años.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4424?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4424&authkey=!AP8 91WwdOo6IN0&ithint=video&e=MGPn2L